



**SÉCTION  
EUROPÉENNE  
2020/2021  
CLASSE DE  
SECONDE**

We started this year with a Logo contest with gymnasium Feldkirch High School in Austria. We spoke via Etwinning and learnt know each other by sharing videos of our island. Then we tried to understand the differences in the quality of life between our two countries. We made a survey with questions written by our two high schools. After we analyzed the answer. Our last work of the year was related to sustainable development and Australian correspondents from Reynella East College. We made films about a sustainable holiday in Reunion. With the current health situation, we had the chance to discover a part of Australia through the videos of our correspondents. I found these exchanges very interesting and constructive. They have enriched our culture and have sensibilized us about important values like sustainable development. I loved sharing the life we have on an island as beautiful as ours with students from two other countries. I hope that one day I will have the chance to go to Australia or Austria to meet them. Thanks to our teachers.



Nous avons commencé cette année par un concours de Logo avec le lycée Gymnasium Feldkirch d'Autriche afin de définir une image pour symboliser notre échange . Nous avons pu apprendre à se connaître en faisant connaissance via Etwinning et en partageant des vidéos de notre île . Nous avons par la suite cherché a comprendre les différences de la qualité de vie entre nos deux pays . Pour cela nous avons réalisé un sondage avec des questions au préalable rédigées par nos deux lycées . Par la suite nous avons analysé les réponses avec l'aide de notre professeur d'SES .. Notre dernier travail de l'année a été en lien avec le développement durable . Cette fois-ci avec des correspondants australiens du Reynella East College . Il a fallu réaliser des films sur des vacances durables qui permettaient de découvrir La Réunion . Malgré la situation sanitaire actuelle, nous avons nous aussi eu la chance de découvrir une partie de l'Australie grâce aux vidéos de nos correspondants . J'ai trouvé ces échanges très intéressants et constructifs . Ils ont enrichit notre culture tout en nous sensibilisant a des valeurs importantes tel que le développement durable . J'ai adoré partager la vie que nous avons sur une île aussi splendide que la notre avec les étudiants de deux autres pays . J' espère , un jour , avoir la chance de me rendre en Australie ou en Autriche afin de les rencontrer . Merci a nos professeurs pour ce projet .



Reynella East College , Australia



Lycée Gymnasium Feldkirch , Austria

Pauline Cournot classe de 2nd GT7

**LYCÉE ANTOINE DE SAINT-ÉXUPÉRY , ÎLE DE LA RÉUNION**